



# 学校だより「あ・は・も」

～「あいさつ・はっぴょう・もくひょう」が自慢の塩川小学校～

平成 30 年 5 月 23 日 発行 No.8 文責 塩川小学校長 佐藤 寅記



## たくさんのご協力と声援をありがとうございました。

一日順延となりましたが、絶好のコンディションのもと、運動会スローガンを達成する素晴らしい運動会となりました。

子ども達は、目標を持って競技や係活動に取り組み、「あきらめず、最後まで全力で取り組む姿」がみられました。また、応援にも全力で取り組み、互いの健闘をたたえ合う姿がたくさんみられるなど、「素敵な笑顔」でいっぱい運動会となりました。

運動会が大成功に終わったのも、PTAから何十枚ものブルーシートを提供いただいたり、水取りと整地をボランティアで行ってくれたりした保護者のご協力のお陰です。運動会における新たな「協働」として、とてもありがたく、感謝いたします。



堂々と入場行進する子ども達！



コーナーにブルーシートを敷きつめた雨対策！



スポンジなどを使って水を吸い取る！

土曜日の校庭は、一面に水たまりができていました。2つのご協力がなかったら、日曜日の絶好のコンディションにはならなかったはずですよ。

## 責任を持って取り組む姿と、ていねいに取り組む姿！ ～係活動～

午前の部は、12時ぴったりに終了するなど、プログラムの進行もたいへんスムーズでした。それは、5、6年生が、係の活動に「責任」を持って、「ていねい」に取り組んでいたからだと、6年担任がほめていました。私も同感です。

規律を持って、誠実に礼儀正しく振る舞う子ども達は、「素敵な姿」の象徴です。社会性や協働、思いやりなどの資質・能力を育み高めて、「さわやかで素敵な塩川小学校」の校風を創ってまいります。



①一所懸命な応援の姿 ②「責任」を持って係活動に取り組む！  
③運動会運営の中心になった高学年児童を、ほめる6年担任！

## 駐車に係るお願い ～事故防止とマナー～

中央公園を「駐車場」として開放しましたが、東側の遊具のある区域に駐車する車が数台有り、「子どもが遊具で遊べない。」「危険だ。」と地区の方から報告がありました。塩川総合支所駐車場もお借りしてますので、路上駐車はもちろん、マナー・ルールを守って、事故のないようよろしくお願いします。

※ 校庭南側道路の駐車は、交通違反です。警察から指導いただいています。

